
Die FDP-Fraktion erläutert, dass sie in den vergangenen Wochen wiederholt auf 

Parkverstöße entlang der Hauptstraße aufmerksam gemacht worden ist und stellt 
die Nachfrage, ob entsprechende Hinweise auch bei der Verwaltung eingegangen 

sind. 
Die Verwaltung antwortet, dass keine vermehrten Hinweise eingegangen sind. 
Sofern der Fraktion Verstöße bekannt sind, wird darum gebeten, dass diese an 

die Verwaltung weitergeleitet werden. Der Hinweis wird darüber hinaus mit der 
Niederschrift an den Fachbereich 32 - Öffentliche Sicherheit und Ordnung, 

Feuerwehr und Bevölkerungsschutz weitergeleitet. 


